



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27670

29/01/2018

72293

AUTOR/A: TARDÀ i COMA, Joan (GER)

RESPUESTA:

Su Majestad el Rey participó en la 48ª edición del Foro Económico Mundial, un foro que analiza asuntos de interés global, como máximo representante de nuestro país conforme al artículo 56.1 de la Constitución Española: *“El Rey es el Jefe del Estado, símbolo de su unidad y permanencia, arbitra y modera el funcionamiento regular de las instituciones, asume la más alta representación del Estado español en las relaciones internacionales, especialmente con las naciones de su comunidad histórica, y ejerce las funciones que le atribuyen expresamente la Constitución y las leyes”*.

El Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación acompañó a Su Majestad el Rey en los actos en los que participó durante su estancia en Davos.

Por su parte, el Ministro de Economía, Industria y Competitividad participó en dos actos: el 24 de enero en un coloquio titulado *“Renovar Europa: de las ideas audaces a la acción audaz”*; y el 25 de enero en el Encuentro Informal de Líderes Económicos Mundiales (IGWEL) dedicado a *“El Futuro de los sistemas financieros y monetarios”*.

Madrid, 13 de marzo de 2018